

Pour le NYT, le fait que chaque membre de la FIFA ait une voix et que le vote soit secret est « étrange » (<http://arretsurinfo.ch/pour-le-nyt-le-fait-que-chaque-membre-de-la-fifa-ait-une-voix-et-que-le-vote-soit-secret-est-etrange/>)

Par MOON OF ALABAMA ([HTTP://ARRETSURINFO.CH/AUTHORS/MOON-OF-ALABAMA/](http://ARRETSURINFO.CH/AUTHORS/MOON-OF-ALABAMA/)) le 31 MAI 2015 ETATS-UNIS ([HTTP://ARRETSURINFO.CH/CATEGORY/INTERNATIONAL/ETATS-UNIS/](http://ARRETSURINFO.CH/CATEGORY/INTERNATIONAL/ETATS-UNIS/)) ISRAËL ([HTTP://ARRETSURINFO.CH/CATEGORY/INTERNATIONAL/MOYEN-ORIENT/ISRAEL-MOYEN-ORIENT/](http://ARRETSURINFO.CH/CATEGORY/INTERNATIONAL/MOYEN-ORIENT/ISRAEL-MOYEN-ORIENT/)) SOCIÉTÉ ([HTTP://ARRETSURINFO.CH/CATEGORY/SOCIETE/](http://ARRETSURINFO.CH/CATEGORY/SOCIETE/))

Tweet 7 Tweet (<http://twitter.com/share>) ? 12

Le New York Times avait été informé à l'avance que les raids de la police (<http://www.moonofalabama.org/2015/05/ahead-of-israel-expulsion-vote-us-orders-raid-on-fifa.html>) suisse allaient avoir lieu sur instruction des Etats-Unis contre les fonctionnaires de la FIFA à Genève. Le journal semble en vouloir à l'association de football parce que la candidature des USA à la Coupe du Monde 2022 n'a pas été retenue.

Il est évident que les États-Unis essaient d'installer leur propre marionnette au sommet de la FIFA. Leur candidat est un membre de la famille royale corrompue de Jordanie. Ce n'est pas que les États-Unis soient contre la corruption. Qu'en serait-il aujourd'hui si la FIFA, comme certaines grosses banques, avait donné de l'argent à la Fondation Clinton, à la bibliothèque présidentielle d'Obama ou avait fait du « lobbying » auprès de députés et de sénateurs? La corruption n'est pas un problème pour les États-Unis tant qu'elle sert leurs intérêts. Mais les règles de la FIFA telles qu'elles sont ne permettent pas aux Etats-Unis d'y faire la loi.

FIFA CORRUPTION

Sepp Blatter Is Unfazed Entering FIFA Election

By SAH BORDEN 11:22 PM ET

The scandal has not changed the strange electoral math of FIFA: Europe's support of Prince Ali bin al-Hussein is outweighed by the support of many small countries for Blatter.

380 Comments



(<http://arretsurinfo.ch/wp-content/uploads/2015/05/fifa.jpg>)

Les élections n'inquiètent pas Sepp Blatter.

Le scandale n'a pas changé l' « étrange » comptage mathématique de la FIFA : le soutien européen au prince Ali bin al-Hussein n'a pas réussi à l'emporter sur le soutien à Blatter de beaucoup de petits pays.

La raison en est, selon le New York Times, « l'étrange système électoral de la FIFA ».

Qu'y a-t-il d' étrange avec le calcul mathématique de la FIFA ?

Les membres de la FIFA sont les associations nationales de football. Chacune a un vote. Le vote est secret.

Imaginez cela. Chaque membre dispose d'une voix égale et peut voter comme il aime sans aucun véritable moyen de pression sur elle. C'est étrange ? De la pièce NYT:

1. *Blatter est largement pressenti pour remporter un cinquième mandat le vendredi – lors d'un vote miles seulement de l'hôtel de luxe où les arrestations de mercredi ont eu lieu – en partie à cause des mathématiques électorale de la FIFA. Le président de la FIFA est élu par un scrutin un vote-par-pays de ses 209 fédérations membres, ce qui rend les nombreux petits pays qui soutiennent M. Blatter un contrepois efficace à son impopularité ailleurs, notamment en Europe.*

Un pays, un vote est en effet une étrange mathématique. Imaginez l'ONU géré de cette façon. Comment les États-Unis et d'autres membres du Conseil de sécurité pourraient-ils imposer leur volonté si chaque pays avait un véritable vote?

Il n'y a aucune proposition dans l'article du NYT sur la façon de changer cette étrange mathématique. Comment les États-Unis voudraient-ils organiser les votes ? Que les pays soient classés en fonction de leur population? La Chine, l'Inde, le Nigeria, le Brésil aimeraient certainement un tel classement. Mais leurs votes n'iraient probablement pas dans le sens voulu par les Etats-Unis. Si les pays étaient classés en fonction de la popularité du football ou leur succès historique local le Portugal ou un autre petit pays pourraient alors avoir le plus de poids; et le vote des États-Unis serait classé quelque part à la fin de la liste.

Suivez-nous

S'inscrire à notre lettre d'information.

Courriel Envoyer

(<http://arretsurinfo.ch/tous-les-articles>)

/feed/ (<https://twitter.com/ArretSurInfo>)

(<https://www.facebook.com/pages/Arr%C3>)

AAat-sur-Info/300831053432742) (<https://www.youtube.com/channel/UCgprDP41wz8wnsPt3HlIDQ>)

Syrie après quatre ans d'agression terroriste

Archives par jour

JUN 2015	L	Ma	Me	J	V	S	D
1 (http://arretsurinfo.ch/2015/06/01/)		2	3	4	5	6	7
8		9	10	11	12	13	14
15		16	17	18	19	20	21
22		23	24	25	26	27	28
29		30					
* mai (http://arretsurinfo.ch/2015/05/)							

Mots-clés

Al-Nosra (<http://arretsurinfo.ch/tag/al-nosra/>) Al-Qaïda (<http://arretsurinfo.ch/tag/al-qaïda/>) Allemagne (<http://arretsurinfo.ch/tag/allemande/>) Antisémitisme (<http://arretsurinfo.ch/tag/antisemitisme/>) ASL (<http://arretsurinfo.ch/tag/asl/>) Bachar Al-Assad (<http://arretsurinfo.ch/tag/bachar-al-assad/>) Barack Obama (<http://arretsurinfo.ch/tag/obama/>) BHL (<http://arretsurinfo.ch/tag/bhl/>) Bordure protectrice (<http://arretsurinfo.ch/tag/bordure-de-protection/>) BRICS (<http://arretsurinfo.ch/tag/brics/>) Charlie Hebdo (<http://arretsurinfo.ch/tag/charlie-hebdo/>) Chine (<http://arretsurinfo.ch/tag/chine/>) CIA (<http://arretsurinfo.ch/tag/cia/>) Crimes de guerre

Non, il n'y a pas de meilleure façon de diriger la FIFA que la façon dont il est géré aujourd'hui. Une Coupe du Monde est une entreprise milliards de dollars. L'argent recueilli par la FIFA par le biais de licences de télévision, la publicité et le marchandisage reflue aux fédérations nationales de football. Ils sont censés utiliser pour soutenir et promouvoir le sport. Malheureusement une certaine corruption est inévitablement impliqué dans une telle entreprise énorme et complexe. Le monde devra vivre avec cela. L'alternative est de renoncer au contrôle de football pour probable que certains conglomérat totalement inexplicable, sous contrôle américain. Ce serait la fin de la partie.

J'ai suggéré (<http://www.moonofalabama.org/2015/05/ahead-of-israel-expulsion-vote-us-orders-raid-on-fifa.html>) que l'assaut américain sur la FIFA, pour des affaires de corruption remontant au début des années 1990, arrive maintenant parce que la FIFA doit voter sur une proposition palestinienne d'expulsion d'Israël pour entrave au football palestinien. Arracher la Coupe du Monde 2018 à la Russie est un objectif (<http://blogs.rediff.com/mkbhadrakumar/2015/05/29/kerry-left-sochi-laughing-to-himself/>) commode, mais secondaire. Admettant qu'il est coupable d'entraver le football palestinien, Israël a fait des concessions dans le but de prévenir un vote pour l'évincer de la FIFA (<http://www.haaretz.com/life/sports/.premium-1.658654>). Mais ces concessions ne sont vraisemblablement pas suffisantes:

Une source rapporte que le président de la FIFA Sepp Blatter a salué la proposition d'Israël, mais a souligné qu'il aurait besoin du consentement de Rajoub [président de l'Association palestinienne de football] avant de retirer de l'agenda de la FIFA le vote sur l'interdiction Israël.

La source rapporte que Rajoub a adhéré, mais il a ajouté une autre demande – à savoir que la FIFA demande au Secrétaire des Nations Unies Ban Ki-moon, de promulguer une décision dans les trois mois touchant les cinq équipes israéliennes basées dans les colonies de Cisjordanie.

Les règlements de la FIFA stipulent que les équipes qui ne sont pas situées en territoire israélien exigent le consentement des Palestiniens pour participer à des ligues israéliennes. Du moment que l'ONU ne reconnaît pas la Cisjordanie comme faisant partie d'Israël, la décision doit de facto forcer la fédération de football d'Israël à expulser ces équipes de la ligue ou de courir le risque de casser les règles de la FIFA.

Les Palestiniens devraient s'en tenir à cette demande. Israël, comme l'Afrique du Sud de l'apartheid, devrait être expulsé (<http://www.theguardian.com/world/2015/may/15/call-on-fifa-suspend-israel-football-association>) de la FIFA. Il doit y avoir aucune tolérance pour le racisme dans le sport professionnel le plus aimé du monde.

Moon of Alabama | 29 mai 2015

Traduction : Dominique Muselet

Source: <http://www.moonofalabama.org/2015/05/imperial-nyt-each-fifa-member-one-secret-vote-is-strange-electoral-math.html> (<http://www.moonofalabama.org/2015/05/imperial-nyt-each-fifa-member-one-secret-vote-is-strange-electoral-math.html>)

 [Tweet](https://twitter.com/share) [7](https://twitter.com/share) ? 12

 FIFA (), Propagande (), Sepp Blatter ()

Je soutiens Arrêt Sur Info
(<http://arretsurinfo.ch/donations/>)

(<http://arretsurinfo.ch/tag/daesh/>)
(<http://arretsurinfo.ch/tag/daesh/>)

Daesh (<http://arretsurinfo.ch/tag/daesh/>)

Dieudonné (<http://arretsurinfo.ch/tag/dieudonne/>)

Donetsk (<http://arretsurinfo.ch/tag/donetsk/>)

Donbass (<http://arretsurinfo.ch/tag/donbass/>)

ÉIIL (<http://arretsurinfo.ch/tag/eiil/>)

État Islamique (<http://arretsurinfo.ch/tag/etat-islamique/>)

Faux drapeaux (<http://arretsurinfo.ch/tag/faux-drapeaux/>)

François Hollande (<http://arretsurinfo.ch/tag/francois-hollande/>)

Gaza (<http://arretsurinfo.ch/tag/gaza/>)

Grèce (<http://arretsurinfo.ch/tag/grece/>)

Guerre au terrorisme (<http://arretsurinfo.ch/tag/guerre-au-terrorisme/>)

Hamas (<http://arretsurinfo.ch/tag/hamas/>)

Intervention (<http://arretsurinfo.ch/tag/intervention/>)

Islam (<http://arretsurinfo.ch/tag/islam/>)

Lobby israélien (<http://arretsurinfo.ch/tag/lobby-israelien/>)

Manipulations politiques (<http://arretsurinfo.ch/tag/manipulations-politiques/>)

Maidan (<http://arretsurinfo.ch/tag/maidan/>)

Mensonges d'Etat (<http://arretsurinfo.ch/tag/mensonges-detat/>)

MH17 (<http://arretsurinfo.ch/tag/mh17/>)

Novorossia (<http://arretsurinfo.ch/tag/novorossia/>)

OTAN (<http://arretsurinfo.ch/tag/otan/>)

Propagande (<http://arretsurinfo.ch/tag/propagande/>)

Résistance palestinienne (<http://arretsurinfo.ch/tag/resistance-palestinienne/>)

Sanctions (<http://arretsurinfo.ch/tag/sanctions/>)

Stratégie de la tension (<http://arretsurinfo.ch/tag/strategie-de-la-tension/>)

Syria (<http://arretsurinfo.ch/tag/syria/>)

Terrorisme israélien (<http://arretsurinfo.ch/tag/terrorisme-israelien/>)

Terrorisme takfiri (<http://arretsurinfo.ch/tag/terrorisme-djihadiste/>)

Vladimir Poutine (<http://arretsurinfo.ch/tag/vladimir-poutine/>)

- Accueil (<http://arretsurinfo.ch/accueil/>)
- International (<http://arretsurinfo.ch/category/international/>)
- Politique (<http://arretsurinfo.ch/category/politique/>)
- Médias (<http://arretsurinfo.ch/category/medias/>)
- Société (<http://arretsurinfo.ch/category/societe/>)
- Culture (<http://arretsurinfo.ch/category/culture/>)
- Vidéos (<http://arretsurinfo.ch/category/videos/>)
- Silviacattori.net (<http://silviacattori.net/>)

- A propos (<http://arretsurinfo.ch/qui-sommes-nous/>)
- Charte d'Arrêt sur info (<http://arretsurinfo.ch/page-d-exemple/>)
- Participer (<http://arretsurinfo.ch/blog/>)
- Auteurs référencés (<http://arretsurinfo.ch/auteurs/>)
- Contact (<http://arretsurinfo.ch/contact/>)

- Pourquoi une donation ? (<http://arretsurinfo.ch/pourquoi-une-donation-2/>)
- Proposez vos traductions (<http://arretsurinfo.ch/proposez-vos-articles/>)